

Stadt Schriesheim | Friedrichstr. 28-30 | 69198 Schriesheim

An die Eltern, SchülerInnen und LehrerInnen des
Kurpfalz-Schulzentrums

Unser Aktenzeichen

Amt / Dienststelle
Bürgermeisteramt

Bearbeitet von
Christoph Oeldorf

Zimmer
205

Telefon
06203 602-0

Telefax
06203 602-99090

Datum
12. September 2024

Essensversorgung im Schulzentrum

Liebe Elternschaft des Kurpfalz-Schulzentrums, liebe SchülerInnen, liebe LehrerInnen,

heute wende ich mich mit einem offenen Brief an Sie, um etwas Klarheit bzgl. der Essensversorgung im Schulzentrum herzustellen. Wie Ihnen bekannt sein dürfte, machte der allgemeine Küchenzustand der Mensa eine grundlegende Sanierung notwendig.

Im letzten Jahr wurde als Vorgriff zur jetzigen Maßnahme bereits mit einigem finanziellem Aufwand eine Akustikdecke im Aufenthaltsbereich der Mensa eingebaut sowie die Wände neu gestrichen. Auch wurden bereits 2022 neue Küchengeräte für ca. 35.000 Euro brutto beschafft, die natürlich auch nach der Sanierung noch genutzt werden können.

Im eigentlichen Küchenbereich wurden aufgrund von baulichen Mängeln dennoch insbesondere Fliesen-, Wand- und Bodenarbeiten notwendig. Hierzu wurden Mittel im Haushalt 2024 durch die Verwaltung frühzeitig angemeldet und durch den Gemeinderat bereitgestellt.

Während in den vergangenen Jahren die meisten größeren und kleineren Sanierungs- und Unterhaltungsarbeiten in den Ferien und somit außerhalb des Mensa-Betriebes ausgeführt werden konnten, musste für die grundlegende Sanierung des Küchenbereichs eine anderweitige Lösung gefunden werden.

Mit dem Caterer und den jeweiligen Rektoren und Rektorinnen des Schulzentrums war Anfang Mai bereits abgestimmt worden, dass die Sanierungsarbeiten im Küchenbereich ab den Pfingstferien ausgeführt werden sollen und zumindest bis Ende September andauern werden.

Aktuell geht die Verwaltung aufgrund von Lieferfristen und allgemeinen kleineren Verzögerungen von einem Fertigstellungstermin Mitte Oktober 2024 aus. Dies wurde gegenüber dem Caterer auch offen und frühzeitig kommuniziert.

Um die Verpflegung der SchülerInnen der weiterführenden Schulen sicherzustellen, wurde es dem Caterer ermöglicht, seit Anfang Juni im Bereich des Haupteingangs einen Verkaufswagen zu stellen.

Weiterhin wurden für den Caterer proaktiv Möglichkeiten geschaffen, in der Grundschule frisch zu kochen. Alternativ wurde dem Caterer auch angeboten in der Mehrzweckhalle zu kochen.

Sowohl für das Stellen des Verkaufswagens, wie auch für die Möglichkeit in der Grundschule täglich frisch zu kochen, mussten entsprechende Umbauarbeiten durch die Stadt Schriesheim vorgenommen werden, die auch mit finanziellen Aufwendungen verbunden waren. Der Caterer war von Beginn an in den Ablauf eingebunden. Es wurde offen kommuniziert, welche Gerätschaften im Provisorium der Grundschule genutzt werden können und wo es Einschränkungen gibt.

Ab Ende der Pfingstferien bis zum Beginn der Sommerferien wurden vom Caterer und der Schülerschaft sowohl der Verkaufswagen, wie auch die Essenszubereitung in der Grundschule rege genutzt. Daher durfte die Verwaltung davon ausgehen, dass in den letzten Wochen der Sanierung die natürlich nicht idealen Bedingungen für alle Beteiligten noch aufrechterhalten werden können und die Essensversorgung aller Schüler bis zur Sanierung der Mensa sichergestellt ist.

Überraschenderweise musste ich am ersten Schultag feststellen, dass unser bisheriger Caterer sich dazu entschieden hat, seine Arbeit nicht mehr aufzunehmen. Leider war die Verwaltung über die Arbeitsniederlegung vorab nicht informiert und musste daher schnellstmöglich einen Lösungsansatz suchen, so dass zumindest kurzfristig die Essensversorgung der Ganztagschüler der Grundschule gesichert ist.

Die Stadt arbeitet daher seit Montag mit Hochdruck daran, eine kurzfristige Lösung zur Versorgung der Schülerschaft zu erreichen. Zum jetzigen Zeitpunkt stehen wir unmittelbar vor dem Abschluss einer Vereinbarung mit einem alternativen Catering-Anbieter.

Natürlich bleibt es das Bestreben der Verwaltung die Mensa schnellstmöglich und saniert wieder zu öffnen, um einem Caterer aber auch allen Kindern des Kurpfalz-Schulzentrums den gewohnten Komfort wieder zu gewährleisten.

Sobald ich aktuelle Informationen bzgl. der dauerhaften Versorgung der Schülerschaft des Kurpfalz-Schulzentrums mitteilen kann, werde ich dies über einen weiteren Elternbrief kommunizieren.

Freundliche Grüße



Christoph Oeldorf
Bürgermeister

